



**UNIVERSITÄTS-  
BIBLIOTHEK  
PADERBORN**

## **Universitätsbibliothek Paderborn**

### **Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis**

**Universität Paderborn / Fakultät für Wirtschaftswissenschaften  
Paderborn, WS 2002/03(2002) - SS 2004; damit Ersch. eingest.**

7. Wirtschaftsenglisch

**urn:nbn:de:hbz:466:1-8685**

## 7. Wirtschaftsenglisch

<b>050600</b>	<b>Wirtschaftsenglisch I</b>				
Gwiwi	V/Ü 2	Mo 18:00-20:00	1(6)	H 2	<b>Böhler</b>
		Di 09:00-11:00	2(6)	P 62.01	
		Di 11:00-13:00	3(6)	B 2	<b>Wiegand</b>
		Di 18:00-20:00	4(6)	C 3.203	
		Mi 18:00-20:00	5(6)	C 5.216	
		Do 18:00-20:00	6(6)	C 3.203	

**Erforderliche Vorkenntnisse:** Englischkenntnisse

**Art der Prüfung:** Klausur

**Kommentar:**

Vokabular und die Syntax der Fachsprache werden anhand von Textmaterialien eingeführt und vermittelt. Die maßgeblichen Texte sind zusammengefaßt im Lehrbuch W. Böhler/M. Hinck, "Wirtschaftsenglisch". Es werden u.a. folgende Gebiete besprochen: Theorie der Unternehmung, Managementlehre, insbesondere Rahmenbedingungen betrieblicher Tätigkeit, Unternehmensverfassung, der betriebliche Entscheidungsprozeß und leistungswirtschaftliche Funktionen, wie Personalführung, Fertigung, Rechnungslegung, Finanzierung und Marketing. Des weiteren wird das Themengebiet Internationale Wirtschaft behandelt.

Based on the Textbook W. Böhler/M. Hinck, "Wirtschaftsenglisch" - this course provides the student with an introduction into basic English management and economic terminology. The content focuses on selected areas, such as Theory of the Firm; the External Environment, the Constitution of Business, Top Management Direction, Decision-Making Processes, HRM, Production Management, Accounting, Finance, Marketing, and aspects of Global Business.

**Literatur:**

W. Böhler/M. Hinck "Wirtschaftsenglisch", Merkur Verlag, 2003